
Продолжим подводить  итоги. Часть 2.

Автор: RA3ICK
23.12.2013 21:29 - Обновлено 24.12.2013 19:24

Сегодняшний круглый стол утвердил мое желание написать продолжение к предыдущей
статье.

  

О хорошем. За всех говорить не буду, но задача за которую ответственным был
назначен я советом РО СРР, а именно, проведение слета радиолюбителей Тверской
области была выполнена. Не я один все это организовал, много людей мне помогало,
перечислять не буду, вы их всех прекрасно знаете. обидно что их не было больше. К
сожалению радиолюбителей на слет в этом году приехало меньше чем в прошлом, не
знаю почему, но есть желание провести следующий слет (пока, и если ничего не
случится). Надеюсь в следующем году проведем это дело гораздо интереснее.
помощники надеюсь  найдутся, участники тоже.

  

Кстати об участниках, ведь нас (радиолюбителей) в этом году стало намного больше.
Экзамены на позывные начали, слава богу, принимать уже в прошлом году, но именно в
13 много людей получили первый в своей жизни позывной. точное число
радиолюбителей сказать не смогу, но R3IS привел цифру в 82 принятых экзамена. нет
конечно не 82 человека, а 82 экзамена, просто некоторые в течение 3-х месяцев
пересдали с 4-й через 3-ю, на 2-ю категорию. Двое радиолюбителей со Старицы,
повысили свою категорию вплоть до 2-й и уже работают на КВ, в Твери, тех с кем я
лично знаком, 6 человек получили позывные от 4-й до 2-й категории, и я думаю если
дальше пойдет то и 1-ю получат. Двое уже имеют аппаратуру на КВ и потихоньку там
работают. Еще недавно "мы" называли их в эфире нехорошим словом "СИБИ...ст", а
между прочим теперь это такие же радиолюбители как и мы, причем у некоторых из них
уровень знаний гораздо выше, как мне кажется, завсегдатаев с 3,6 и 1,8 (Николай R3IC
не даст соврать - там порой такую ахинею несут, это даже мне, человеку в радио
случайному, иногда хорошо видно). Кто то возразит мне что они получают позывные
только для того чтобы регистрировать свои болтушки. Вполне может быть. Тем не менее
люди уже работают на КВ, я кстати сам с болтушки начал, и теперь могу сказать про
себя что в радио я человек не случайный. Кстати там на 15 января опять очередь
собирается из желающих сдавать экзамен на позывной, вот Сергей говорит что с
Волочка приедут даже сдавать. Хм, а кажется у нас в Волочке даже есть люди
состоящие в Квалификационной Комиссии? ну ладно раз удобнее с Волочка ехать в
Тверь, так я только за, в конце концов вот из Кимр от Николая UA3IFX - приезжают.
Николаю, кстати спасибо огромное - провел несколько занятий с начинающими
радиолюбителями из Твери, теперь они позывные уже получили, но я думаю дорога из
Твери в Кимры не зарастет.

  

Теперь, точнее уже давно, а теперь особенно стоит вопрос создания нашего Тверского
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Callbooka. Столько новых позывных появилось, а мне при рассылке почты приходится
иногда обращаться еще коллбуку составленному Андреем UA3ICK. поэтому предлагаю,
если конечно это интересно, присылать свою информацию для занесения в коллбук.
Нужны минимальные данные: позывной, ФИО, QTH (только город).

  

Александр RA3ICK
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